

4月8日 始業式

はじめに元気よく、朝の挨拶をしましょう。

おはようございます。

さて、いよいよ4月、桜の花が美しく咲き誇る素晴らしい春が来ました。新しい年度、令和6年度の始まりです。2年生から6年生の皆さん、学年が一つ上がりました。進級おめでとうございます。それぞれが1学年



分お兄さん、お姉さんになったということです。今までの自分と比べて少しでもいいから成長していけるとよいですね。新しい教室で、新しい友達、新しい先生と一緒に仲良く成長してください。

校長先生も先生方と力を合わせて、笑顔いっぱいのごきげんな上ノ原小学校になるように頑張ります。

ごきげんな上ノ原小学校にするための第一歩として、皆さんにこれだけはしっかりやってほしいということをお話します。それは、「毎日元気に挨拶をする」ということです。簡単なようでけっこうむずかしいですよ。校長先生は毎日校門に立って挨拶をしますから、皆さん、自分からすすんで挨拶をしてください。どんなときでも無理やり元気に挨拶をしてくださいよ。そうすると、不思議と気持ちが明るくなって、本当に元気になってきますからね。

今日は、始業式ですから、校長先生が一番大切にしている「挨拶」についての話をしました。元気よく挨拶をして、ごきげんな一日のスタートを切りましょう。お話を終わります。

